



Monitoreo de prensa escrita y digital- marzo de 2025

Titular	Nota	Fuente
<p>ASPIDH registra 451 vulneraciones a derechos de la población LGBTIQ+ EN 2024</p>	<p>La Asociación Solidaria para Impulsar el Desarrollo (ASPIDH) presentó el «Informe 2024 sobre vulneraciones a los derechos humanos de las personas LGBTIQ+ en El Salvador» con el objetivo de realizar acciones de prevención de estos hechos, que permitan disminuir los registros y, a la vez, acercar la justicia. Además de impulsar la transparencia y encontrar soluciones a las problemáticas sociales.</p> <p>En ese sentido, en el 2024 ASPIDH realizó una encuesta dirigida a personas de la diversidad sexual en El Salvador. De acuerdo a los datos recopilados, se registraron 451 denuncias de vulneraciones a los derechos humanos.</p> <p>Recuperado de: https://revistalabrujula.com/2025/03/04/aspidh-registra-451-vulneraciones-a-derechos-de-la-poblacion-lgbtqi-en-2024/</p>	<p>Revista La Brújula Martes 4 Marzo 2025</p>
<p>8M en El Salvador: Calladitas nunca más</p>	<p>Mujeres trans: «No nos van a borrar»</p> <p>Un grupo de mujeres trans feministas marchó con una consigna clara: la lucha por sus derechos no se detiene. Recordaron que el Estado no ha aprobado una</p>	<p>Alharaca Sábado 8 Marzo 2025</p>

45 agresiones y homicidios LGBTI suman al recorte de \$80,6 millones de USAID

Ley de Identidad de Género y que, desde febrero de 2024, el gobierno de Nayib Bukele ha prohibido el uso del acrónimo LGBTIQ+, en un intento de invisibilizar sus existencias y negarles reconocimiento legal. «Este gobierno nos quiere borrar, pero aquí estamos, resistimos y seguiremos exigiendo nuestro derecho a la identidad y a la vida digna», expresó una de las manifestantes.

Denunciaron también la precarización de sus vidas, la falta de acceso a salud integral y la discriminación sistemática en el ámbito laboral. «El retroceso en nuestros derechos nos pone en mayor vulnerabilidad. No hay voluntad política para reconocer nuestra identidad ni para garantizar nuestra seguridad», añadieron.

Recuperado de: <https://www.alharaca.sv/derechos-de-las-mujeres/8m-en-el-salvador-calladitas-nunca-mas/>

La Asociación Solidaria para Impulsar el Desarrollo Humano (ASPIDH) reportó 451 agresiones contra personas LGBT en El Salvador hasta 2024, con un incremento significativo desde 2019. Paralelamente, el informe “Homicidios de Personas LGBT en América Latina” de la Red Sin Violencia documentó 6 homicidios LGBT en El Salvador durante 2023, mientras el país experimentó una reducción histórica en homicidios intencionados generales, registrando una contracción mayor al 70% desde 2022, con 154 casos registrados ese mismo año por la Fiscalía General de la República (FGR).

En el contexto latinoamericano, Colombia registró 159 homicidios LGBT en 2023, posicionándose como el país con más casos en la región, seguido por México con 65. Esta realidad contrasta con la conmemoración del 31° aniversario de la despatologización de la homosexualidad por parte de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 1992, mientras programas de apoyo financiados por USAID, que destinó \$80,664,741.00 a El Salvador para iniciativas LGBT entre 2015 y 2024, enfrentan recortes presupuestarios.

Recuperado de: <https://diariofuentes.com/451-agresiones-y-homicidios-lgbt-suman-al-recorte-de-806-millones-de-usaid/>

**Diario Fuentes
Martes 18
Marzo 2025**